

## NOUVELLES MÉDICALES.

---

**Circulaire de l'École de médecine et de chirurgie de Montréal.**—Nous venons de parcourir la circulaire de l'École de médecine et de chirurgie de Montréal pour l'année 1878-79. Qu'il nous suffise de faire remarquer que M. le Dr. J. E. Coderre, tout en conservant son cours de Matière médicale et de Thérapeutique générale, remplace M. le Dr. Rottot pour la Clinique médicale et M. le Dr. Lachapelle pour l'Hygiène, et que M. le Dr. G. O. Beaudry donne le cours de Pathologie générale et remplace feu le Dr. Peltier pour la Physiologie et M. le Dr. Lamarche pour l'Histologie. Nous engageons aussi le public médical à visiter la magnifique bibliothèque et le musée dont il est question dans cette circulaire.

---

Le Révd. Messire E. Méthot vient d'être nommé vice-recteur de la succursale de l'Université-Laval à Montréal.

---

Nous sommes heureux d'apprendre que M. le Dr. N. Desmarteaux a été nommé médecin de l'Hôtel-Dieu.

---

M. le Dr. Ed. Desjardins, oculiste, est de retour de son troisième voyage en Europe.

## VARIÉTÉS

---

**La ciguë et la mort de Socrate.**—Dans sa thèse sur l'acaloïde de la ciguë, M. Tiryakian donne sur l'historique de cette substance des détails dont nous extrayons le passage suivant: On sait que la ciguë avait été connue dès la plus haute antiquité. Elle était employée à la fois comme poison et comme médicament. Les Grecs s'en servaient comme poison judiciaire, et la mort de Socrate lui est particulièrement imputée.

Nous avouons cependant que, malgré la tradition et l'autorité des auteurs, nous ne sommes pas bien convaincu que la mort du plus juste des hommes, pour employer l'expression